

Les États-unis assument la présidence du Conseil de Sécurité de l'ONU



Washington, 1er avril, (RHC).- Les États-Unis ont assumé ce samedi la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU au milieu des attentes suite au changement de position de Washington vis-à-vis de cette organisation.

L'organe de 15 membres, au sein duquel les États-Unis occupent l'un des 5 sièges permanents, qui lui octroie le droit de veto, va se réunir lundi à huit clos pour définir le programme mensuel de travail.

L'ambassadrice Niki Haley devra présenter aux pays membres des Nations Unies l'agenda pour le mois d'avril. On s'attend à ce que la priorité soit donnée à des sujets comme les conflits en Syrie, au Yémen et au Soudan du Sud et à l'analyse de la situation au Moyen Orient avec un accent sur la Palestine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125859-les-etats-unis-assument-la-presidence-du-conseil-de-securite-de-lonu>



Radio Habana Cuba